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REQUERIMENTO Nº 007/2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Qual a possibilidade de fazer a contratação de um médio urologista para 

atendimento em Jaguariúna o mais rápido possível? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Haja vista que estamos sem o atendimento dessa especialização por falta 

de profissional. 

Sendo Jaguariúna uma cidade com mais de 59 mil munícipes segundo o 

último censo divulgado pelo site do IBGE no ano de 2022 - https://www.ibge.gov.br/cidades-

e-estados/sp/jaguariuna.html pode se considerar que temos em média 35% da população de 

gênero masculino necessitando ter o atendimento devido em sua cidade. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 21 de janeiro de 2025. 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina, 21 de janeiro de 2025. 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 
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